

## Harley zeigt zwei Deutschlandpremierer in Dortmund

02.03.2018



Der Aussteller MOTOMAXX zeigt auf der MOTORRÄDER Dortmund 2018 (1.-4.3.) gleich zwei Deutschlandpremierer von Harley Davidson. Thorsten Spratte stellt die beiden Modelle im vorliegenden Interview vor, wovon er gleich zu Messebeginn schon drei Stück verkauft hat und erzählt, was es für weitere Highlights am Stand gibt.

### **Anmoderation:**

Der Aussteller MOTOMAXX zeigt auf der MOTORRÄDER Dortmund 2018 (1.-4.3.) gleich zwei Deutschlandpremierer von Harley Davidson. Thorsten Spratte stellt die beiden Modelle im vorliegenden Interview vor, wovon er gleich zu Messebeginn schon drei Stück verkauft hat und erzählt, was es für weitere Highlights am Stand gibt.